

Fuente: La Prensa

Fecha: 25 de agosto de 2012

Título: Promueven la lactancia

Link: <http://www.laprensa.com.ni/2012/08/25/ambito/113759>

Promueven la lactancia

Las promotoras de la Red Ahora y SoyNica juntas con decenas de madres realizaron este viernes una marcha para promover la lactancia materna en cuatro barrios del Distrito Uno de Managua.

La actividad inició en el centro de salud Pedro Altamirano y concluyó en el barrio Revolución con una feria informativa.

Dos madres que dieron lactancia exclusiva durante los primeros seis meses de vida de sus hijos recibieron reconocimientos de parte de ambas organizaciones que impulsan campañas nutricionales para la niñez.